

Los regantes agradecen la continuidad del Tajo-Segura

Han expresado su gratitud a los presidentes "del agua" Camps y Valcárcel, hoy reunidos en Orihuela

18:55 ☆☆☆☆☆



EFE informacion.es

Varios cientos de regantes del sur de la Comunitat Valenciana han agradecido a los presidentes de la Generalitat, Francisco Camps, y la Región de Murcia, Ramón Luis Valcárcel, "los presidentes del agua", la continuidad del trasvase Tajo-Segura.

Los agricultores alicantinos han expresado esta gratitud en el primer acto conjunto de los dos líderes autonómicos tras la retirada del nuevo Estatuto de Castilla-La Mancha, que de haber salido adelante habría supuesto el fin del citado trasvase.

Después de inaugurar un embalse regulador que permitirá el riego por goteo en 700 hectáreas en Orihuela, tanto el presidente de la Federación de Regantes de la Comunitat, Benjamín Aparicio, como el juez de Aguas local, Jesús Abadía, han coincidido en que Camps y Valcárcel son los "presidentes del agua" por su esfuerzo en que el Estatuto manchego no supusiera el fin del Tajo-Segura.

En su intervención, Camps ha asegurado que se trata de un momento de "felicidad" porque él y Valcárcel han "cumplido con la palabra" dada, después de "muchos años defendiendo lo que es justo para ambas comunidades".

El presidente murciano ha confesado que en los últimos días también ha visto cumplido "el sentido de la utilidad de la acción política" y se ha mostrado orgulloso de "levantar la bandera de la lucha a favor del agua" en España.



El presidente de la Región de Murcia, Ramón Luis Valcárcel; alcaldesa de Orihuela, Mónica Lorenta; el presidente de Comunidad Valenciana, Francisco Camps, y el juez de Aguas Jesús Abadía (izda-dcha), durante el acto de puesta en servicio de los embalses reguladores de la acequia Puertas de Murcia, h en Orihue
EFE/Mor

MULTIMEDIA

[Fotos de la noticia](#)